
がんばった陸上記録会
９月１１日（火）金ケ崎町内小学校陸上記録

会が森山総合公園で行われました。選手として

出場した児童はもちろん、補助員として大会

運営の手伝いをしてくれた児童もよくがんばり

ました。たくさんの保護者の皆様に、会場で声

援をいただきました。応援ありがとうございま

した。

入賞者紹介（各種目６位以内）
※８００ｍは８位まで、リレーは３位までが入賞。

【トラック競技】

５年女子８０ｍＨ ①永瀬流々葉 ③髙橋 柚子

５年男子８０ｍＨ ⑤佐々木聖也

６年女子８０ｍＨ ⑥佐藤 奏

６年男子８０ｍＨ ①塚本 暁翔 ⑤髙橋 叶

５年女子２００ｍ ③永瀬流々葉

５年男子２００ｍ ①髙橋 颯翔 ②古舘 諒成

６年女子２００ｍ ②高橋 友莉 ④内藤 未桜

６年男子２００ｍ ①高橋 歩夢 ⑥佐藤 流星

５年女子１００ｍ ②庄司 菜月 ③千葉 沙幸

５年男子１００ｍ ①髙橋 颯翔 ④鈴木 陸

６年女子１００ｍ ①高橋 友莉

５年女子８００ｍ ②庄司 菜月 ⑤千葉 沙幸

５年男子８００ｍ ①古舘 諒成 ④藤原 愛斗

⑧鈴木 陸

６年女子８００ｍ ④佐々木乃愛 ⑤高村 舞珈

⑥渡邉 美樹

６年男子８００ｍ ①塚本 暁翔 ⑤及川 暖貴

５年女子４００ｍＲ ②千葉 沙幸 庄司 菜月

板宮 汐里 永瀬流々葉

５年男子４００ｍＲ ①鈴木 陸 髙橋 颯翔

三浦 景己 古舘 諒成

学校教育目標
「社会のために自分の力を発揮できる人づくり」
～ふるさとを愛し、志をもつ第一の子～
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共通女子４００ｍＲ ③千葉美乃鈴 内藤 未桜

佐藤 奏 高橋 友莉

共通男子４００ｍＲ ①塚本 暁翔 高橋 幸正

佐藤 流星 高橋 歩夢

【フィールド競技】

５年女子走り幅跳び ②髙橋 琉碧 ⑥千葉 沙幸

５年男子走り幅跳び ②及川 怜聖 ③高橋 來夢

６年男子走り幅跳び ④高橋 歩夢 ⑤佐藤 流星

５年女子走り高跳び ①庄司 菜月 ③永瀬流々葉

５年男子走り高跳び ②及川亜結斗 ④三浦 景己

６年女子走り高跳び ④佐藤 奏

６年男子走り高跳び ①高橋 歩夢 ③佐藤 流星

６年男子ジャベリックボール投げ ①高橋 幸正 ③髙橋 叶

☆大会新記録の紹介！
今回の記録会で合計７つの大会新記録が出ま

した。その中の３つが第一小学校でした。

記録と合わせて喜びの声を紹介します。

（左：□□さん、中：□□さん、右：□□さん）

☆ ５年男子２００ｍ

□□ □□ 29秒01

町の陸上記録会という大きな舞台で、新記

録を出せて嬉しい。

☆ ５年男子８００ｍ

□□ □□ 2分41秒61

目指して走っていたので、１位で新記録が

出せて嬉しい。

☆ ６年男子ジャベリックボール投げ

□□ □□ 44ｍ76㎝

今年から新しく始まった競技で、初代の新

記録を出せて嬉しい。



８月２８日（火）、２９日（水）、３０日（木）

に１～４年生が、遠足・校外学習を行いまし

た。学校ではなかなか学べないことを外に出

て、実際に体験することで、興味が高まり、

理解も深まりました。友達と一緒に食べるお

弁当も格別においしかったと思います。

○各学年の主な見学先

１年生…給食センター、農業大学校

２年生…岩手ヤクルト工場、北上郵便局、

北上駅（六原駅まで電車に乗る）

３年生…メフレ、ウチダシューズ、

ビックハウス（買い物体験）

４年生…岩手県警察本部、盛岡城跡公園、

盛岡子ども科学館

１年生 「給食センター」

２年生 「北上駅」

１（月）振替休日（９／２９の分）
２（火）全校朝会 弁当の日

グリーンアクション（～１１／３０）
３（水）読み聞かせ まなびぃ

岩手県学習定着度状況調査（５年）
４（木）校内研 マラソン大会予備日
５（金）登校指導 全校合唱練習
８（月）体育の日
１０（水）集金日
１５（月）学習発表会係会議
１７（水）木曜時程 学習発表会予行
１８（木）水曜時程

庭木剪定作業(庭の会と５･６年)
１９（金）庭木剪定作業予備日
２０（土）学習発表会 ４年ＰＴＡレク
２２（月）振替休日（１０／２０の分）
２３（火）環境学習（５年）
２４（水）町音楽会（４年） 読み聞かせ
２５（木）金曜時程 租税教室 誕生日給食
２６（金）木曜時程 校内研
２９（月）クラブ
３０（火）児童朝会、代表委員会
３１（水）読書まつり

※ 全体の行事予定を載せています。各学年の
詳しい予定は、学級通信等でご確認ください。

８月２５日（土）に行われた今年度２回目と
なるＰＴＡ環境整備作業には、事前作業期間を
含めて７２％（７２世帯）の参加をいただきま
した。（昨年度参加率７７％）ありがとうござ
いました。軽トラを出してくださった会員の方、
ありがとうございました。
また、第1回目の作業に引き続き、北部自治

会連合会と庭の会の皆様から作業にご協力をい
ただきました。深く感謝申し上げます。
お陰様で、子ども達は気持ちよく、整備され
た環境で学習や運動ができています。


